



FOTOGRAFÍAS: DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES UACH (HÉCTOR ANDRADE CH)

EQUIPOS DE LAS UNIVERSIDADES AUSTRAL DE CHILE, MAYOR Y AUTÓNOMA DE CHILE PARTICIPARON EN EL ENCUENTRO, REALIZADO DURANTE EL FIN DE SEMANA EN LOS GIMNASIOS DEL CAMPUS ISLA TEJA, EN VALDIVIA.

UACH fue la sede para Encuentro Universitario de Goalball 2024

PROMOCIÓN. Actividad busca difundir deporte para las personas ciegas.

En los gimnasios 1 y 2 del Campus Isla Teja de la Universidad Austral de Chile en Valdivia se realizó el Segundo Encuentro Universitario inclusivo de Goalball 2024, el cual permitió dar a conocer al único deporte paralímpico creado específicamente para personas ciegas y con discapacidad visual. El evento fue organizado por la Escuela de Pedagogía en Educación Física, Deportes y Recreación de la UACH con el objetivo de "promover la diversidad y la inclusión en el deporte, fomentando la cooperación, comunicación y trabajo en equipo", explicaron a través de un comunicado.

En la actividad participaron delegaciones de la Universidad

Autónoma de Chile y de la Universidad Mayor, ambas con sus sedes en Temuco, además de los representantes locales.

Este encuentro contó con el apoyo del Club Antú, Banco de Chile, Seremi de Deportes, Diario Austral de la Región de Los Ríos y el Departamento de Bienestar de la Universidad Austral de Chile.

Los organizadores agradecieron la asistencia del dr. Dámaso Rabanal, coordinador de Vinculación con el Medio de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la UACH; la profesional de apoyo Paula Guerra, en representación de la Seremi del Deporte de Los Ríos; y Elsa Utreras, representante del Banco Chile.



FOTOGRAFÍAS: DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES UACH (HÉCTOR ANDRADE CH)



FOTOGRAFÍAS: DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES UACH (HÉCTOR ANDRADE CH)

